
第４８回議会報告会　〜テーマ別タウンミーティング〜 

［市民福祉委員会］ 

 

開 催 日：令和６年１１月９日（土） 

場　　所：中央公民館　講堂 

参加人数：８人（内訳：会場参加者４人、議員４人） 

 

【テーマ】「ゴミを減らして未来を守る　～私たちのエコチャレンジ～」 

 

≪主な意見・内容≫ 

① 生ゴミの堆肥化について 

　・ダンボールコンポストで堆肥に変えることを徹底していて生ごみは一切出していない。 

　・ミミズコンポスト（生ごみなどの有機物を、ミミズと微生物の力を借りて、分解し、黒く、

栄養価の高い堆肥方法） 

　・市もコンポストの補助をしている（生ごみ処理機器購入補助金） 

 

② ヘチマたわしを広げることについて 

　・ヘチマたわしを使用している。環境にやさしい食器洗いと思い浮かぶのがアクリルたわ

しだが、最近では海洋汚染に影響するマイクロプラスチックを発生させるのではないか

と言われている。 

　・ヘチマたわしは洗剤不要で汚れを落とす。育てるとグリーンカーテンにもなるのでとて

も環境に良いのでおススメ。環境のために広げていきたい。 

 

③ ゴミ分別の徹底化について 

　・ゴミ袋の値上げは環境改善になるのかは疑問。大きな効果はでないのでは。 

　・リサイクル率がこれほど悪いとは知らなかった。 

　・種類によって分別も処理方法が複雑で混乱する。 

　・古紙、雑紙回収など町内会、ＰＴＡだけでなく、もっと行政主導で徹底化を。 

 

④ 収集路線等の見直しと充実について 

　・場所によって町内の資源、不燃、プラゴミの集積場所など距離があるので改善を。 

　・路線を増やすなどをして、現在の収集路線の見直しや大幅な改善を。 

　・可燃ゴミと同様に資源ゴミ等を路線収集に。


